

ENVIRONNEMENT. Une expo de Landes récifs jusqu'à demain

Près de la mer



Association. L'action de Landes récifs en exposition

PHOTO GUILLAUME BONNAUD

Depuis hier et jusqu'à demain, l'association Landes récifs présente son action dans la salle des conférences de la mairie. Une exposition pour expliquer l'aventure de cette équipe qui, depuis 1996, travaille au repeuplement de la flore sur la côte landaise. Sous l'impulsion de Gérard Fourneau, Landes récifs installe des récifs artificiels. « Et immédiatement, explique un des bénévoles, on observe l'arrivée des poissons et un phénomène de concrétion sur le récif artificiel. » Depuis plusieurs années déjà, l'action de cette association porte ses fruits et se développe.

Depuis un an, grâce au bateau « Aquitaine-Explorer », elle ga-

gne en précision mais aussi en efficacité avec l'installation de récifs artificiels par paquets. « Cela permet d'offrir aux poissons un espace plus large pour évoluer, pour se cacher », précise Landes récifs. Cette dernière travaille actuellement sur une nouvelle expérience. Elle vient d'installer en bordure du récif de Capbreton, une cage dans laquelle ont été placées de jeunes huîtres. Le but ? Eviter la fixation du mais-sain sur les huîtres adultes, d'une part, améliorer la qualité grâce à l'élevage en pleine mer, d'autre part.

C'est tout cela que les bénévoles de Landes récifs expliqueront aux visiteurs jusqu'à demain soir à la mairie.